
2018-06-27 
Luz de Maria 2018-06-06 
 
Mein geliebtes Volk, bete. Ihr werdet einen Stern erblicken, der sich 
aus dem Firmament löst. Betet mit Entschlossenheit. Denkt daran, 
dass sich ein Himmelskörper der Erde nähert, der Panik unter den 
Menschen auslösen wird. 
Mein geliebtes Volk, bete. Eine neue Seuche tritt auf und bedroht die 
Weltbevölkerung. Der Mensch weiß, wie er sie heilen kann, doch wird 
er es nicht schaffen, da sie gegen bisherige Medikamente immun 
ist...  
Die Großmächte befinden sich im ständigen Kampf um die 
Vorherrschaft über die Weltbevölkerung, ohne dass Mein Volk davon 
Kenntnis erlangt. Diese Mächte, die sich in der Vergangenheit 
zusammengeschlossen haben, werden zur Überraschung der 
Menschheit zu Feinden und werden sich vor den überraschten 
Blicken Meiner Kinder gegenseitig angreifen… 
 
BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS AN IHRE 
GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 6. JUNI 2018 
 
Mein geliebtes Volk, 
  
MEINE SCHRITTE GEHEN JEDEM MEINER KINDER VORAUS, DAMIT 
SIE SICH NICHT VERIRREN. 
 
MIT WELCHER LIEBE ICH EUCH AUFRUFE, IMMERZU WACHSAM ZU 
BLEIBEN! 
  
Mein Herz lädt euch ein, nach dem Rhythmus Gottes zu pochen, damit ihr 
in eurem Tun und Handeln weder zur Eile getrieben werdet noch 
hinterherhinkt. 
  
Jeder von euch, geliebte Kinder, ist Teil Meines Volkes und ergänzt es, 
daher führe Ich euch auf den Weg des Gemeinwohls und der 
Brüderlichkeit, die keine Grenzen kennt. 
  
Mein geliebtes Volk, die Schwierigkeit im menschlichen Zusammenleben 
liegt am Menschen selbst, nicht an seinem Nächsten, da der Verstand 
dann und wann alles Mögliche beschmutzt. So kommt es, dass Mein Volk 
in Kleinigkeiten versunken lebt und nicht im Großen, das es dem Geist 
ermöglicht, zu Mir hinaufzusteigen und nach Mir zu streben. Der Mensch 
verharrt lieber im Kleinen und bleibt dadurch mit der Welt verhaftet. Das 



ist die bequemste Haltung für diejenigen, die sich kein Ziel gesetzt haben, 
um sich zu bessern und alles, was sie verloren haben, zurück zu erlangen. 
  
Auch wenn Ich euch als erwachsen betrachte, so seid ihr doch Säuglinge. 
Ihr löst euch nicht von dem, was euch als Menschen reagieren lässt, gönnt 
es euch nicht, im Alltag zu wachsen. 
  
Mein geliebtes Volk, 
  
IHR MÜSST IN DIESEM MOMENT, IN DEM EUER GLAUBE 
FORTWÄHREND AUF DIE PROBE GESTELLT WIRD, ERWACHSENE 
KINDER SEIN. DESHALB HABE ICH EUCH AUFGERUFEN, IN DIE 
HEILIGE SCHRIFT EINZUTAUCHEN, DAMIT IHR NICHT BETROGEN 
WERDET. ICH HABE EUCH AUFGERUFEN, NICHT DEN 
MODERNISMEN ZU FOLGEN, DIE MIT GROSSER FALSCHHEIT EINE 
MASKE DESSEN SIND, WAS SIE TATSÄCHLICH VERBERGEN... 
  
Der Niedergang der menschlichen Spezies ist eines der Ziele Satans, 
damit ihr Mein Wort nicht versteht, verwirrt werdet und euch für das böse 
Wirken entschließt (vgl.1. Mose 3,1-7; 2. Kor11,3). 
  
Mein geliebtes Volk, 
  
WIE VIEL BLUT DER MENSCH DOCH AUF DER ERDE VERGOSSEN 
HAT, DIE EUCH GEPRÄGT HAT! 
  
Die Erde will den Menschen loswerden, ihn von sich abschütteln; sie 
betrachtet den Menschen nicht als Verbündeten, sondern als Feind, und 
der Mensch entfernt sich immer weiter von dem Zweck, zu dem er 
erschaffen wurde und hat sich in den Dienst des Teufels begeben, 
wodurch er zu einem Raubtier und nicht zu einem Schöpfer wird. 
  
Die Sonne, die den Menschen verändert und ihn dazu gebracht hat, sich 
selbst nicht mehr zu erkennen, bereitet der Menschheit große Sorge.  
  
Denkt daran, Kinder, dass ihr in Mühsal, in Zeiten der Wüste, der 
Verwirrungen und Versuchungen lebt. Meine Kinder müssen sich all 
diesem und mehr stellen, um gereinigt zu werden, bis in ihnen nichts mehr 
ist, was sie dazu führt, unbeabsichtigt zu wirken und zu handeln. 
  
JEDES MEINER KINDER MUSS SO BARMHERZIG SEIN, WIE ICH 
BARMHERZIG BIN, VOR ALLEM IM MENSCHLICHEN 
UMGANG. Diejenigen, die sich selbst für geistlich erwachsener halten, 
sind manchmal diejenigen, die nicht mit Barmherzigkeit reagieren, da sie 



nur von der Entfaltung sprechen, ohne sie aber gegenüber ihrem 
Nächsten in die Tat umzusetzen. 
  
DER BÖSE LAUERT HEIMTÜCKISCH, SÄT EIFERSUCHT UND NEID 
IN MEINEM VOLK, DAMIT DIE MENSCHEN SICH AUFLEHNEN UND 
GEGENSEITIG ANGREIFEN. 
  
DER BÖSE WEISS, DASS ER DURCH ZWIETRACHT SIEGT UND MEIN 
VOLK LÄSST SICH VOM BÖSEN MISSBRAUCHEN UND SPALTEN. 
  
Meine Kinder dürfen im Umgang mit Bedürftigen nicht hart sein. Alle 
wurden aus dem gleichen Stück Lehm geformt. Wer also glaubt, unter 
euch der Größte zu sein, soll der Geringste werden (vgl.Mt 23,11) und von 
Größe zeugen, indem er seinem Nächsten dient. Der Dienst am Nächsten 
ist eine Eigenschaft derer, die Meinen Ruf verstanden haben. 
  

Mein Volk, bete, bete rasch. Die Wasser bewegen sich und 
überschwemmen Küstenstädte. 

  
Die Zeit drängt. Mein Volk muss ein erwachsenes Volk sein, das die 
Werke der Barmherzigkeit umsetzt (vgl. Mt 25,31-46), damit es durch die 
Entgegennahme Meiner Barmherzigkeit ohne Unterlass wächst, gedeiht 
und sich vermehrt, wie die Hefe im Mehl. 
  
Mein geliebtes Volk, die Großmächte befinden sich im ständigen Kampf 
um die Vorherrschaft über die Weltbevölkerung, ohne dass Mein Volk 
davon Kenntnis erlangt. Diese Mächte, die sich in der Vergangenheit 
zusammengeschlossen haben, werden zur Überraschung der Menschheit 
zu Feinden und werden sich vor den überraschten Blicken Meiner Kinder 
gegenseitig angreifen. 
  
Die Macht der Massenvernichtungswaffen, die in den Besitz einiger 
Länder gekommen sind, werden vom Bösen missbraucht, damit die 
Nationen sich gegeneinander auflehnen, und so wird der Böse seine 
Macht festigen, indem er die Schwäche der übrigen Menschheit ausnutzt. 
  
MEIN GELIEBTES VOLK, DIE LIST DES BÖSEN WIRD EUCH WEGEN 
DES MANGELS AN GLAUBEN UND VERTRAUEN VON EINEM 
MOMENT ZUM ANDEREN STÜRZEN LASSEN. Denkt daran, dass ihr 
von Glaube, Hoffnung und Wohltätigkeit erfüllt sein müsst. Gut und Böse 
dürfen nicht miteinander verwechselt werden. Daher kommt Meine Mutter 
zu jedem, um euch Ihre gesegnete Hand zu reichen, und so nicht zu einem 
Opfer vorschneller Taten und Werke werden zu lassen. 
  



Mein geliebtes Volk, bete. Ihr werdet einen Stern erblicken, der sich 
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dass sich ein Himmelskörper der Erde nähert, der Panik unter den 

Menschen auslösen wird. 
 

Mein geliebtes Volk, bete. Eine neue Seuche tritt auf und bedroht 
die Weltbevölkerung. Der Mensch weiß, wie er sie heilen kann, doch 
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Mein geliebtes Volk, bete für Thailand. Das Feuer tritt aus den 

Vulkanen. 
 

Meine geliebten Menschen, Russland wird wegen des Terrorismus 
Momente der Spannung erleben. 

  
IHR SEID MEIN VOLK UND ICH BIN EUER GOTT. MEIN SEGEN 
BEGLEITET EUCH. 
IHR SEID NICHT ALLEIN. MEINE MUTTER UND ICH LIEBEN EUCH 
UND UNSERE LIEBE WIRD VON DENEN ANGEZOGEN, DIE SICH 
IHRER LIEBE ZU MIR BEWUSST SIND UND JEDEN MOMENT NACH 
MEINEM WILLEN LEBEN. 
  
Fallt nicht um, Meine Kinder. Ich liebe euch. 
 
Euer Jesus 
 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  
KOMMENTAR DES MEDIUMS 
 
Brüder und Schwestern,  
 
Unser Herr hat mir einen Blick auf die Mehrheit der Menschen gewährt, 
wie sie essen, sich erfreuen, sich vergnügen, während der Herr Jesus 
Christus sie ruft und sie Ihm nicht gehorchen.  
 
Dann sah ich voller Überraschung einige Türme, manche kleiner, manche 
grösser. Die Türme haben Fenster, die sich öffnen. Ich schaute genau hin 
und aus den Fenstern fielen zerlumpte und stinkende Kleider.  
  



Der Herr sagte mir:  
  
„Meine Geliebte, die Türme sind alle Meine Kinder. Manche Türme sind 
höher, aber nicht besser als andere, manche sind kleiner, aber nicht 
unbedeutend. Jeder Turm hat seinen eigenen Wert: Demut, Glaube, 
Barmherzigkeit, Eigensinn, Eitelkeit... und die Fenster sind Teil des 
menschlichen Eigensinns. Was du aus den Fenstern fallen siehst, ist der 
menschliche Eigensinn, der den Menschen am Wachstum hindert, die 
Eitelkeit, die menschlichen Götter, die Verleugnungen gegenüber Mir, der 
Ungehorsam, der Unwille umzukehren oder die Verleugnung der Umkehr, 
die Unbewusstheit, die Akzeptanz der Modernismen, die in Unmoral 
münden. Alles, was du herausfallen siehst, ist das, wovon Meine Kinder 
sich in ihrem Leben trennen, um sich mit Mir zu vereinen.  
  
Betrachte nun die anderen Türme, die unbeweglich und deren Fenster 
geschlossen sind. Jene Türme sind die Geschöpfe, die nicht gehorchen 
und Meiner Liebe gegenüber verschlossen bleiben und sich nicht 
erweichen lassen. Sie verharren in der Gefahr vom bösen Unterdrücker 
des Menschen eingesperrt zu werden.  
  
Mein Herr sagte mir: Haltet die Fenster geöffnet, damit alles, was nicht ins 
innere Haus gehört, hinausgeworfen und dieses so fortwährend erneuert 
wird.“  
Amen. 
 
 
 
 
 
Im Lichte der Propheten 
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